

Die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg trauert um ihren früheren  
Verbandsvorsteher

# Herrn Präsident i.R. Bruno Rühl

der am Freitag, 23. November 2018 im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Von 1981 bis 1991 stand Bruno Rühl als Präsident an der Spitze des ehemaligen Württembergischen Sparkassen- und Giroverbandes, war Verwaltungsratsvorsitzender der ehemaligen Südwestdeutschen Landesbank und LBS Württemberg sowie Aufsichtsratsvorsitzender der SV Versicherungen.

Bruno Rühl war zuvor Landrat des Main-Tauber-Kreises sowie Präsident des Landkreistages Baden-Württemberg. Geprägt von den Erfahrungen der Kriegsgeneration und der Aufbauleistung des neuformierten Bundeslandes Baden-Württemberg genoss er als kommunaler Spitzenrepräsentant höchste Reputation. Mit seiner hohen fachlichen Kompetenz und seinem unermüdlischen Einsatz hat er die erfolgreiche Entwicklung unseres Verbandes, unserer Sparkassen und ihrer Verbundunternehmen nachhaltig geprägt. So war er maßgeblich am Zusammenschluss der Württembergischen Kommunalen Landesbank und der Badischen Kommunalen Landesbank zur Südwestdeutschen Landesbank beteiligt und gestaltete die Neuordnung des Sparkassenrechts in Baden-Württemberg entscheidend mit. Er war eine gebildete, sprachgewaltige Persönlichkeit und ein gewinnender, allseits geschätzter, führender Repräsentant unserer Sparkassenorganisation, der er bis ins hohe Alter eng verbunden blieb.

Die Sparkassen-Finanzgruppe in Baden-Württemberg ist dem Verstorbenen in tiefer Dankbarkeit verbunden und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

**Sparkassenverband  
Baden-Württemberg  
Peter Schneider, Präsident**

**Landesbank  
Baden-Württemberg  
Aufsichtsrat und Vorstand**

**LBS Landesbausparkasse Südwest  
Verwaltungsrat und Vorstand**

**SV Sparkassenversicherung  
Aufsichtsrat und Vorstand**